

# Cuando el bebé necesita cirugía

## Narradora

Cuando los padres llegan a la Unidad de Cuidados Intensivos por primera vez, se encuentran con una gran cantidad de tecnología que rodea a su bebé. Uno se pregunta: "¿Qué son todos estos tubos pegados a mi bebé?" "¿Qué me dicen los monitores sobre la condición de mi bebé?" La tecnología en la Unidad Cuidados Intensivos le están dando al personal información valiosa acerca de la condición de su bebé y ayuda a alertarles sobre todos los cambios importantes.

## Dra. Sue Hall, neonatólogo

Cuando los padres escuchan "cirugía", es normal que van a estar asustados. Pero lo que tienen que entender es que el equipo de personas que van a cuidar de su bebé son bien expertos.

## Dr. Daniel Deguatre

La sala de operaciones en la mayoría de los centros que realizan cirugía en bebés prematuros y recién nacidos están bien equipados con especialistas, especialistas de cirugía, especialistas de anestesia y enfermeras que se sienten muy cómodos con el cuidado de los bebés tan pequeños como esos de una libra de peso.

## Narradora

El bebé que sea candidato para la cirugía será sometido a exámenes preoperatorios para confirmar el diagnóstico antes de la cirugía. Los padres cuyos bebés se someterán a la cirugía deben ser conscientes de los riesgos y beneficios del procedimiento.

## Dr. Mitchell Goldstein

Muchas veces se trata de calmar a los padres y explicarles que hay riesgos y hay beneficios con la cirugía, para que el cirujano discute y básicamente alivie alguno de los temores o preocupaciones que tengan.

## Dra. Sue Hall, neonatólogo

Han habido grandes avances en la cirugía pediátrica y neonatal en los últimos varios años, Y el resultado de estas cirugías en general es bueno.

## Narradora

Hay hospitales que están especialmente equipados para realizar la cirugía. Esto significa que su bebé puede ser transferido a otro hospital.

## Lashinique Parker, madre

La están regresando al Centro Médico en esta pequeña incubadora aquí. Sólo están esperando a que los médicos y enfermeras para estén listos.

## Dra. Sue Hall, neonatólogo

Un bebé puede ser admitido en una Unidad después del nacimiento y después requerir cirugía. Y si están en un hospital de la comunidad que no tiene un cirujano pediátrico, pueden necesitarse que sea trasladado a un centro que lo tenga.

## Lashinique Parker, madre

Cuando me enteré que mi bebé tenía una enfermedad del corazón, estaba aterrorizada. Tenían que llevarla a Loma Linda. Pero estoy muy contento que vino, y superó el gran obstáculo.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.



# Cuando el bebé necesita cirugía

Narradora

Una de las cirugías más comunes es la de arreglar las problemas del corazón.

Dr. Mark Slansky

Como un cardiólogo pediátrico, reconozco que es algo muy alarmante cuando un padre se entera de que su hijo tiene una cardiopatía. Por lo cual, PDA o persistencia del conducto arterioso es una de las más comunes y la cirugía para el PDA es muy, muy sencilla, y baja en complicaciones.

Padres

Nuestro bebé tiene defectos congénitos del corazón y ha tenido una cirugía.[SEP]

Cuando ella entró a la cirugía, es muy, muy difícil. Es difícil. Te duele tu propio corazón.

Narradora

El manejo del dolor para su recién nacido será algo sus médicos le darán atención especial.

Dr. Daniel Deguatre

Sorprendentemente, los recién nacidos se recuperan de una cirugía mejor que los adultos. Parece que tienen menos dolor. Están prácticamente descansando y recuperándose. Y las incisiones que utilizamos tienden a ser un poco más pequeñas. En general, los recién nacidos toleran el procedimiento mucho mejor que los adultos.

Narradora

La cirugía en el recién nacido nunca es fácil, pero puede estar seguro, que el personal de la Unidad de Cuidados Intensivos está haciendo todo lo posible para ayudarle con su bebé durante su tiempo de recuperación.

Lashinique Parker, madre

Pregúntale a las enfermeras todas las preguntas que tenga. Trate de conseguir apoyo de familia y amigos. Si necesitas llorar, sólo llorar, hágalo. Por supuesto, usted todavía tiene que ser fuerte para su bebe.

El resultado fue maravilloso. Ella todavía está luchando. Ella respira mucho mejor de lo que era antes.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

